



## Bolsas de Asia Pacífico cierran con pérdidas

Beijing.- Las principales bolsas de valores de la región Asia-Pacífico cerraron hoy con bajas, en una jornada marcada por el arresto del líder del Grupo Samsung, Lee Jae-yong, por su supuesta participación en un escándalo de corrupción.

En el mercado de Seúl, las acciones de Samsung Electronics cayeron 0.42 por ciento, tras el arresto de Jay Y. Lee, acusado bajo los cargos de soborno en conexión con el escándalo de tráfico de influencias centrado en la presidenta suspendida, Park Geun-hye, y su amiga íntima, Choi Soon-sil.

El arresto de Lee es poco probable que tenga un impacto en la marca global de Samsung. Fitch Ratings indicó en una nota que la noticia no tuvo impacto inmediato en la calificación crediticia de Samsung Electronics, pero dijo que podría afectar negativamente el sentimiento de los inversionistas en el corto plazo.

En China, el referencial CSI300 de las principales acciones que cotizan en los mercados de Shanghai y Shenzhen retrocedió un 0.57 por ciento, mientras el Índice Compuesto de Shanghai cayó un 0.85 por ciento.